
  
 

 
 

 

 
 

Prot. n. 122/17 PC/cb 
 

 
 

 
 

      Spett.le 
                  Conor Srl 

          c.a. Giancarlo Stella  
      SEDE 

 

 
 

 
 

Oggetto: disponibilità zucchine biologiche 
 

In merito alla richiesta di disponibilità di zucchina biologica, vi 
confermiamo che al momento la produzione italiana è ferma, pertanto i 

quantitativi non sono sufficienti per soddisfare le richieste della ristorazione 
scolastica.  

 
La situazione verrà comunque monitorata e si prevede che dalla seconda 

metà di ottobre dovrebbe essere di nuovo disponibile prodotto di provenienza 
dall'Italia meridionale.  

 

Rimaniamo a disposizione per ulteriori chiarimenti e porgiamo cordiali 
saluti. 

 
Bologna, 02/10/2017 

 
 

 
 

                                                                                     Il Presidente  
                                                                                  Paolo Carnemolla 

 
 


